

Martin Schäfer erringt die Vereinskronen im Blitzschach

Kopf-an-Kopf-Rennen nimmt unerwartetes Ende



Nach 2016 wieder Vereinsmeister im Blitzschach: Martin Schäfer (Foto: A. Obdenbusch)

Marl, den 12.12.2019. Mit einem zweiten Platz am letzten Spieltag der Vereinsmeisterschaft im Blitzschach der SG Drewer 54 sicherte sich Martin Schäfer endgültig den Titel.

Nur sechs Schachfreunde ließen es sich auch in der Vorweihnachtszeit nicht nehmen, am sechsten und letzten Spieltag um Punkte und Titel zu kämpfen. Für viele unerwartet trat Wilfried Uhlich, Zweiter in der Gesamtwertung und Blitzmeister der vergangenen beiden Jahre, nicht an. Damit endete das fünf Spieltage andauernde Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen ihm und dem knapp führenden Martin Schäfer.

Martin Schäfer baute an diesem Abend mit einem zweiten Platz trotz eines höheren Streichergebnisses seinen Vorsprung auf vier Punkte aus; in der Jahresgesamtwertung wird bei der Blitzmeisterschaft die schlechteste Platzierung für jeden Teilnehmer eliminiert. Der Führende kam danach auf 45 Punkte und holte sich so den Meistertitel. Titelverteidiger Wilfried Uhlich erreichte 41 Punkte und wurde mit einem ersten und zwei zweiten Plätzen an allen Spieltagen Vizemeister. Dritter wurde Georg Nordhoff ebenfalls mit 41 Punkten; er gewann auch einen Spieltag landete aber nur ein Mal auf dem zweiten Platz. Mit 37 Punkten belegte Marius Kraft den vierten Platz. Die anderen Spieler folgten mit deutlicheren Abständen. 13 Spieler hatten sich be-teiligt, aber nur fünf bestritten alle sechs Spieltage. (ao)